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Deputado BarbosinhaAutor:
IndicaçãoTipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

02/08/2018Data Leitura:
Projeto:
Processo:

02871/2018Protocolo:

Indico a Mesa, na forma regimental, ouvido o Colendo Plenário, que seja encaminhado 
expediente deste Poder ao Ilmo. Sr. Roberto Hashioka Soler, Diretor-Presidente do 
DETRAN-MS, com cópia ao Exmo. Sr. Reinaldo Azambuja, Governador do Estado de 
Mato Grosso do Sul, solicitando que seja efetuada a remoção de veículos do pátio da 
Agência do DETRAN em Corumbá-MS.   

Plenário Júlio Maia, 02 de agosto de 2018. 

___________________________ 

Deputado BARBOSINHA -DEM

JUSTIFICATIVA

O pátio da Agência do DETRAN em Corumbá tem capacidade de abrigar 300 
(trezentos) veículos e hoje está com uma super-lotação de aproximadamente 900 
(novecentos) veículos, o que vem causando transtornos a população e preocupação 
aos responsáveis que são engajados de cuidar do pátio.  

A presente proposição tem por intuito atender a solicitação de moradores e lideranças 
políticas, que solicitaram apoio ao meu gabinete parlamentar.  

Segue em anexo a esta proposição cópia do relatório da quantidade de veículos 
apreendidos e a foto do pátio. 

Assim, conto com o apoio dos Nobres Pares para aprovar a presente proposição.


